
Sächsischer Landtag 

6. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 

des Abgeordneten Carsten Hütter  

AfD-Fraktion 
 

Thema:  Pegida Orga-Team 
 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
 
 
1. Warum und aus welchem Fonds bezahlte die Staatsregierung Geld an das so 

genannte „Orga-Team“ von „Pegida“ in Dresden? 
 
 
2. Wie viel Geld wurde wann gezahlt? 
 
 
3. An welche einzelnen Mitglieder des „Orga-Teams“ wurde von der Regierung oder ihr 

nachgeordneten Behörden Geld gezahlt? 
 
 
4. Hatte die Zahlung das Ziel, die Auflösung des „Orga-Teams“ zu forcieren? 
 
 
5. Wenn nein, welchen anderen Zweck hatte die Zahlung oder Zahlungen? 
 
 
 
 
 
 
 
Dresden, 28.07.2016 
 
 
 
Carsten Hütter MdL 
AfD Fraktion 
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